

*Jean-Pierre Verheiden (15.11.1949 – 13.09.2023)*

Mesdames, Messieurs, Chers amis,

Nous sommes réunis en ce jour pour rendre un dernier hommage à un homme, un ami, qui a marqué nos vies de par son engagement, sa passion et sa générosité.

Jean-Pierre, pendant de très nombreuses années, tu as été sapeur, artilleur, Officier au sein de la marche Saint-Hubert de Loverval. Tu as été une personne dévouée et passionnée ; tu t'intéressais à tout !

Un jour, tu as même rejoint l'Atelier Lovervalois, association socio-culturelle où tu t'es révélé un comédien apportant joie et rires à notre communauté à travers tes performances sur scène et dans un court-métrage. Tu as excellé dans la recherche d'accessoires ou dans des trucages où il fallait faire exploser la salle de Loverval. Il faut dire qu'en tant qu'Officier des artilleurs mais aussi professeur de physique, de sciences,... tu manipulais la poudre avec dextérité. Jusqu'au bout, tu seras resté un fidèle sympathisant de l'Atelier et tu aimais avec ton épouse, Mireille, participer, chaque année, à notre voyage de Noël.

Outre tes fonctions d'Officier artilleurs de 1989 à 2011, tu auras marqué de ton empreinte l'évolution de la marche par ton implication, d'abord au sein du comité puis dans l'Asbl mise en place.

Ainsi, tu auras été : délégué de peloton en 1986, trésorier de 1988 à 1997, vice-président de 1999 jusqu'en 2005, année du passage de notre association de fait en Asbl ; trésorier adjoint de 2006 à 2007 et enfin Chargé de communication en 2008.

Par tes différentes fonctions, tu auras, Jean-Pierre, géré avec une grande responsabilité les ressources nécessaires à la réalisation de l'événement qu'est devenu la St-Hubert de Loverval. Ta gestion méticuleuse, ton sens des responsabilités et ta disponibilité ont permis à la marche et aux festivités de prospérer. Que tu sois ici remercié pour ton engagement...

Au-delà de tes nombreuses activités car ici, je n'ai parlé que de l'Atelier Lovervalois et de la St-Hubert dont je fais partie, nous garderons de toi, un ami loyal et jovial, un épicurien savourant les joies d'une table et d'un verre entre amis. Ton humour décalé, tes prises de positions et ta bienveillance.

En ces moments difficiles, nous nous rappelons avec émotion des précieux souvenirs partagés avec toi. Ton départ laissera un grand vide dans nos vies et particulièrement à ton épouse, Mireille, ta fille Isabelle, ta petite-fille, Noémie et ton beau-fils, Dominique. Puisse le temps atténuer leur peine !

En ces moments difficiles de la séparation, nous nous tournons les uns vers les autres pour trouver du réconfort et nous nous rappelons que l'amitié et la solidarité sont les valeurs qui nous unissent.

Jean-Pierre, tu resteras à jamais dans nos cœurs et nous continuerons à perpétuer ton héritage avec la même passion et le même dévouement que tu as toujours montré.

Adieu, cher ami. Repose en paix et que ta mémoire soit éternelle.

Pierre Caudron

Président Asbl Marche et festivités St-Hubert de Loverval